

## Zu Hause sterben - geht das in der heutigen Gesellschaft?

*Nachbericht zum Vortrag von Dr. Calin Pirvu*

"Wo möchte ich sterben?" Die meisten von uns antworten: "Zu Hause". Dahinter steht häufig der Wunsch, möglichst ohne Schmerzen in der Nähe von vertrauten Menschen begleitet zu werden. Wie dies ermöglicht wird, erkärt der Palliativmediziner Herr Doctor-medic Calin Pirvu, am Mittwoch sehr anschaulich seinem Publikum im Gorch-Fock-Haus.

Die interessierten Zuhörer konnten unter anderem erfahren, wie die Begleitung und die Hilfe durch den **Ambulanten Hospizdienst Wilhelmshaven-Friesland** aussieht, welche Unterstützung palliativ geschulte Ärzte und Pflegekräfte leisten, welche Beratung die Angehörigen erhalten und wer eine solche Beratung anbietet.

### Kurzvita Doctor-medic Calin Pirvu

- Jahrgang 1974
- 1992 – 1998 Studium der Humanmedizin an der Universität Timisoara, Rumänien
- Seit 2003 Facharzt für Allgemeinmedizin und seitdem in Deutschland als Mediziner tätig
- Seit 2008 tätig in Norddeutschland
- 2008 – 2010 Assistenzarzt für Innere Medizin im St. Willehad Hospital, Wilhelmshaven
- 2010 – 2011 angestellter Hausarzt in Wilhelmshaven
- 2012 als Geriater tätig
- 2013 – 2014 Assistenzarzt für Innere Medizin am Klinikum Delmenhorst
- seit 2015 Oberarzt für Geriatrie am St. Marienhospital, Vechta
- Schwerpunkte:
  - Palliativmedizin seit 2010
  - Geriatrie / Altersmedizin seit 2010
  - Manuelle Medizin / Chirotherapie seit 2012



Adressdaten



Doctor-medic Calin Pirvu